

**Antrag (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
Der Astrid-Lindgren-Schule endlich helfen!**

40. Stadtvertretung vom 28.01.2019; TOP 35; DS: 01694/2019

https://bis.schwerin.de/vo0050.asp?_kvonr=6728

Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, umgehend die in und an der Astrid-Lindgren-Schule dringend notwendigen Maßnahmen,

1. Austausch der maroden Fenster,
2. Reparatur der Telefonanlage,
3. und Errichtung eines Sicherheitszaunes sowie Einleitung weiterer Maßnahmen zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit umzusetzen und damit einen sicheren Schulbetrieb zu gewährleisten.

Hierzu wird in Ergänzung der schriftlichen Mitteilungen des Oberbürgermeisters vom 11.03.2019 und 08.04.2019 mitgeteilt:

Da die Sanierungsarbeiten an der Astrid-Lindgren-Schule sehr komplex und umfangreich sind, können diese nicht im laufenden Schulbetrieb umgesetzt werden und die Schule muss freigezogen werden. Dies passiert nunmehr in den Sommerferien 2021, dann zieht der Regionalschulteil in den dann freien Ausweichstandort nach Lankow. Im Jahr darauf wird der Grundschulteil saniert. Dieser zieht aber innerhalb des Gebäudes der Astrid-Lindgren-Schule um.

In den Jahren 2021/2022 werden die Gebäudeteile A und B saniert und brandschutzmäßig ertüchtigt, entsprechende Mittel sind im DHH 2021/2022 eingeplant. Der Beschluss ist damit umgesetzt.